

# El rector destaca el papel de los **alumnos** en el espacio europeo

**Presentó en Albacete la memoria de implantación de los ECTS en Economía y Administración de Empresas**

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, ha subrayado el protagonismo de los alumnos en la construcción del Espacio Europeo de Educación Superior al manifestar que su actitud, junto con la del conjunto del profesorado, resulta determinante para consolidar el proceso. "De nada servirá lo que hagamos si no podemos convencer a los alumnos de que el cambio resulta determinante para mejorar su formación", subrayó Martínez Ataz. El rector realizó estas declaraciones en el Campus de Albacete, durante la presentación del libro *Evaluación de la Implantación*

de *Cursos Piloto en Economía y Administración de Empresas*. El trabajo, coordinado por el profesor Juan García López, recoge la experiencia acumulada por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales en sus dos primeros años de implantación del Sistema de Créditos Europeos (ECTS) para adaptar sus titulaciones al Espacio Europeo de Educación Superior.

El rector, que estuvo acompañado por el decano de la Facultad, Miguel Pardo, y por el coordinador de la obra, dijo que la misma constituye "una prueba tangible del magnífico trabajo desarrollado por el centro".

Por su parte, Juan García López señaló que el libro refleja el avance que ha experimentado la UCLM en su adaptación a las nuevas metodologías. "Sin este caldo de cultivo, ni la obra, ni el proceso de experimentación en los cursos piloto hubieran sido posibles", concluyó.

## El resultado de un proyecto innovador

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales decidió implantar en el curso 2005-2006 dos grupos pilotos -en primero de Economía y de Administración y Dirección de Empresas- impartidos según el sistema y la metodología del Sistema Europeo de Transferencia y acumulación de Créditos (ETCS). El ECTS se basa en la carga de trabajo necesaria para la consecución de los objetivos de un programa. La experiencia de la facultad albaceteña se ha plasmado en el libro *Evaluación de la Implantación de Cursos Piloto en Economía y Administración de Empresas*, una obra estructurada en dos apartados que recogen, respectivamente, el primer Informe de Evaluación de los grupos piloto y una relación de diez artículos elaborados por profesores vinculados a la implantación del sistema ECTS.

El decano de la Facultad, Miguel Pardo, considera que la experiencia puede constituir "una positiva aportación" del centro a la Universidad. En este sentido, destacó el alto grado de participación de los profesores y los alumnos en su elaboración, y explicó que siete de los diez artículos que integran la obra son fruto del trabajo en equipo.

INSTITUCIONAL

**El ministro de Justicia participó en el acto celebrado en el Campus de Cuenca**

## Homenaje a la **Constitución**

La Universidad de Castilla-La Mancha ha vuelto a mostrar su confianza en la Constitución Española en un acto celebrado en el Campus conuense, coincidiendo con la celebración del aniversario de la Carta Magna. En la ceremonia participaron el vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa; el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo; y el alcalde de la ciudad de las casas colgadas, Francisco Javier Pulido, entre otras personalidades. Durante el acto, en el que no faltaron las manifestaciones

de repulsa al último atentado cometido por la banda terrorista ETA, Albentosa aludió a la Constitución señalando que "más allá de la ideología política de cada uno, o del legítimo debate político sobre su eventual modificación, ha garantizado durante 29 años, y bajo el reinado de Su Majestad don Juan Carlos I, la convivencia en libertad, en democracia y en necesaria solidaridad interterritorial entre los pueblos de la nación española, y de ésta con Europa y con el resto del mundo". Por su parte, el profesor y director académico Francisco



Algunos de los asistentes al acto. En el centro, el vicerrector y el ministro de Justicia

De León Villalba pronunció una ponencia titulada *Dignidad* en la que afirmó que "la

dignidad no se impone ni se quita, sino que se enseña y se educa".